

◎ 職場見学 ～ 9月8日(火)～

高等部2年生の一般就職希望者を対象に、職業指導の一環として、岡山公共職業安定所主催で職場見学を実施しました。希望生徒21名の参加がありました。

午前中は、瀬戸内市邑久町にある株式会社岡山村田製作所を訪問しました。

まず、写真を見ながら会社の概要説明を聞きました。

積層チップコンデンサなどの電子部品を製造しているとのことで、私たちの身近な携帯電話やテレビなどに使われていることを知りました。説明を聞いた後、実際に工場内を回り、部品の製作工程を見学しました。とっても小さなセラミック部品にみんなびっくり。

働くためには、「あいさつ」、「人の話が聞ける」、「自分の思いが言える」ことが大切であることなどをお聞きしました。



〈 生徒の感想より 〉

自分たちが日常つかってるケイタイの中に200個のチップがうめこまれてるってのを初めて聞いて、びっくりしました。ふだん見れない所が見れて良かったです。

一番基本的なあいさつも、日常生活の中でつかって、仕事場についてもきちんとあいさつのできるような人になりたいです。

午後には、岡山市東区西大寺にある山下産業株式会社を訪問しました。

働くためには、「仕事を休まないこと」、「あいさつをきちんとすること」が大切であることなどをお聞きしました。

その後、工場内のワイシャツの生産工程を詳しく説明をいただきながら見学しました。たくさんの機械が動く中、素早い手の動きで製品を扱う従業員の方々の姿に見入ってしまいました。



〈 生徒の感想より 〉

山下産業では制服を作っていました。北海道～沖縄まで(の学校の制服を)作っているそうです。いろんなかっこいい制服を作っていました。

障害者の人が少しいました。アイロンをていねいに早くしていました。

私もその人をみならって、ていねいに早くできたらいいなと思いました。

今回2つの会社を訪問させていただき、製品を製造する会社や仕事について知る貴重な機会となりました。今後の進路学習にぜひ生かしていきたいと思います。